

20.09.2010 VfR Wiesbaden 1 - FSV Oberwalluf 4:0 (1:0)

Premiere in unseren neuen Nike-Trikots, die wir bei Möbel Boss gewonnen haben. Unser Gast aus dem Rheingau wartete zum Beginn des Freundschaftsspiels mit schönem Pass-Spiel auf und wir konnten unseren Auftritt vom Anstoß an auch offen und durch schöne Kombinationen gestalten. Für die FSV-ler war allerdings jeder Angriff in unserer guten Abwehr oder unserem gut aufgelegten und wachsamen Torwart beendet. Anders bei uns: Wir konnten die Abwehr oft ausspielen oder durch Pässe überlaufen, so dass sich uns einige Möglichkeiten boten. Eine davon nutzte David mit einem schönen Sololauf im Durchgang eins zur nicht unverdienten Führung. In der zweiten Halbzeit konnten dann noch Finn (2) und erneut David einnetzen. Was heute auch schon besser klappte war das Aufpassen auf die gegnerischen Spieler, wenn sie Einwurf, Abstoß oder Eckball hatten. Anders herum klappte es bei uns auch schon besser, dass wir uns vom Gegenspieler lösen konnten, wenn sich für uns solche Situationen ergaben. Die Freude nach dem Schlusspfiff war groß und nach dem Spiel gab es noch ein gemeinsames Neunmeterschießen, das die Oberwallufer eindeutig für sich entscheiden konnten.

Für den VfR spielten: Maximilian, Luis S., David, Marcel, Marius, Finn, Ben, Yannick, Luis B., Benjamin